



Liebe Mitglieder, liebe Eltern,

ihr habt bestimmt schon unseren Newsletter vermisst, der diesmal ein wenig länger gedauert hat. Wir fassen daher in dieser Ausgabe die Ereignisse des Fördervereins der letzten fünf Monate chronologisch zusammen. Es war ja so einiges los.

Als erstes jedoch begrüßen wir unsere zahlreichen neuen Mitglieder und heißen euch herzlich willkommen! Vielen Dank für eure Mitgliedschaft damit wir den Kindern an unserer Schule noch mehr ermöglichen können. Bitte sprecht alle gerne noch die Eltern in euren Klassen an, die noch nicht den Weg zu uns gefunden haben.

Am 19.08.2025 haben wir dank eurer großartigen Unterstützung wieder eine tolle Einschulungs auf die Beine stellen können. Ein großer Dank von unserer Seite an alle Beteiligten, das dies trotz teilweiser Verhinderung des Vorstandes, so gut geklappt hat! Zwei Tage später am 21.08.2025 hat sich der Förderverein bei den Elternabenden der ersten Klassen nochmals vorgestellt und tolle Brotboxen verteilt. Wir verweisen an dieser Stelle gerne nochmals auf die veröffentlichte [Präsentation](#) des Fördervereins.

Am 20.09.2025 hatten wir vormittags, im Rahmen der Aktion Vereinsspende, einen [Infostand](#) bei Netto Marken Discount in der Sudetenstraße und konnten unseren Verein einigen interessierten Passanten vorstellen. Mittlerweile ist die Aktion Vereinsspende beendet und wir haben sogar einen vierstelligen Betrag erhalten. Vielen Dank an alle die fleißig aufgerundet oder Pfand gespendet haben!

Unsere Mitgliederversammlung hat am 29.10.2025 stattgefunden. Neben einem regen Austausch und Terminvorschauen wurde hauptsächlich das Budget für das aktuelle Geschäftsjahr beschlossen.

In der Weihnachtszeit wurde am 08.12.2025 erneut eine Theateraufführung an die Schule geholt. Diesmal „[Peterchens Mondfahrt](#)“. Hierfür wurde eine vierstellige Summe vom Förderverein aufgewendet. Dank einiger [fleißigen Helfer](#) konnten wir die Kinder mit einem Weihnachtsgeschenk überraschen, welches in der letzten Schulwoche vor Weihnachten verteilt wurde.

Unseren Spendenauftruf zu Weihnachten haben wir der Schulbibliothek gewidmet. Die zwei Klassensätze an Büchern sind angeschafft und können im Unterricht verwendet werden. Das Spendenziel wurde leider nicht erreicht, so dass wir erneut auf unser noch offene [PayPal-Spendenkampagne](#) aufmerksam machen möchten. Einen großen Dank an alle bisherigen Spender und Spenderinnen!



Gestartet und am Laufen ist für unsere Erstklässler das Sozialkompetenztraining „ZusammenStark“. Mittlerweile konnten wir dieses Projekt für das laufende Schuljahr fast vollständig durch externe Geldgeber finanzieren!

Für das neue Schuljahr sind auch schon einige Klassenbudgets abgerufen und vom Förderverein bereitgestellt worden.

Ansonsten können wir noch zusammengefasst berichten, dass wir erneut dank eurer Einkäufe über [WeCanHelp.de](#) weitere Spenden vereinnahmen konnten. Hierzu verweisen wir zwecks Anleitung und Statistik auf unsere entsprechende Rubrik auf der [Homepage](#). Zudem haben wir erneut die Schullizenz für WorkSheeCrafter (erstellen von Arbeitsblättern) angeschafft, das Schulfrühstück brotZeit finanziell unterstützt sowie einen Stehtisch angeschafft.

Bis zum nächsten Newsletter wünschen wir euch alles Gute.

Herzliche Grüße, Euer Vorstand